



GROUP INFRASTRUCTURE
PLATFORM

Elles bougent

S'engager
pour plus
de mixité
professionnelle

Crédit Agricole Group Infrastructure Platform et l'association Elles bougent signent un partenariat pour développer la féminisation des métiers de l'IT

Saint-Quentin en Yvelines, le 1^{er} juillet 2021 – Crédit Agricole Group Infrastructure Platform (CA-GIP), annonce la signature d'un partenariat avec l'association Elles Bougent, dont la principale ambition est de renforcer la mixité dans les entreprises des secteurs industriels et technologiques en sensibilisant les jeunes filles via un réseau de marraines et relais et en organisant un grand nombre de rencontres et d'activités avec les partenaires à leur attention.

Selon l'étude « Emploi IT et nouveaux enjeux de recrutement », les femmes ne représentent que 20 % des postes IT occupés. De nombreuses associations et entreprises se mobilisent afin d'augmenter la féminisation de ces postes. Du fait des clichés véhiculés dès l'école autour des professions techniques, les femmes ont longtemps été découragées à s'orienter vers une carrière IT.

C'est pour accompagner les actions de sensibilisations d'Elles Bougent, pionnière depuis 2006 sur ces questions de mixité & d'égalité, que CA-GIP signe un partenariat avec l'association.



De gauche à droite : Amel Kefif, Marie-Sophie Pawlak respectivement directrice générale et présidente d'Elles Bougent, Philippe Sersot et Myriam Arichi respectivement directeur général adjoint et responsable RH de CA-GIP

Marie-Sophie Pawlak, fondatrice et présidente Elles Bougent: « Je suis très heureuse de concrétiser aujourd'hui au nom d'Elles bougent, notre partenariat avec Crédit Agricole Group Infrastructure Platform. Nous en sommes très fières car c'est une entreprise de référence dans le monde de la production informatique. Entre nos 23 délégations régionales Elles bougent et leurs 17 implantations régionales, je suis certaine que c'est la promesse de très nombreux événements à venir partout en France, et nous avons hâte d'accueillir leurs très nombreuses collaboratrices motivées, futures marraines et relais, dans le cadre d'un partenariat gagnant-gagnant et pérenne. »

Philippe Sersot, directeur général adjoint, CA-GIP : « En signant ce partenariat avec l'association *Elles Bougent* nous confirmons notre volonté d'accompagner toutes les actions qui permettent de développer la féminisation des métiers de l'IT et ainsi ne pas passer à côté de nombreux talents. Nos collaboratrices et collaborateurs sont fiers de cet engagement. »

A propos de Crédit Agricole Group Infrastructure Platform

Crédit Agricole Group Infrastructure Platform rassemble plus de 80% des infrastructures et de la production informatique du Groupe Crédit Agricole.

Crédit Agricole Group Infrastructure Platform, a pour vocation de devenir un pôle technologique européen de premier plan, attractif pour ses 1 700 collaborateurs répartis sur 17 sites en France, les nouveaux talents et les partenaires technologiques.

Créé en 2019, CA-GIP déploie le projet client ambitieux, renforce l'efficacité industrielle et accompagne l'accélération de la transformation digitale du Groupe par un programme d'investissement important dans les nouveaux standards technologiques.

La carte d'identité de l'entreprise : <https://youtu.be/zpQgEKg5CyY>

Contacts Presse CA-GIP

Hervé Gachen - +33 7 88 76 04 62 - Herve.gachen@ca-gip.fr

Alix Soriano + 33 1 41 23 25 92- Alix.soriano@ca-gip.fr

Contacts Presse Elles Bougent

Emeline Le Saoût - +33 6 64 00 64 21 – emeline@commeunebavarde.com